

CONSEJOS

PARA AHORRAR TUS DATOS MÓVILES



Usa WiFi siempre que sea posible

La mejor forma de ahorrar datos es no gastarlos. Y, por supuesto, la mejor forma de no gastar datos es conectarse a una red WiFi. Así que si tienes la posibilidad de hacerlo aprovechalo y no gastes datos de manera innecesaria. Recuerda que si los lugares que más frecuentas como paradas de bus, estaciones, bares, cafeterías o lugares de concurrencia, tienen conexiones abiertas, puedes hacer uso de éstas.

Actualiza tus aplicaciones sólo con WiFi

Sabemos que configurar tu celular para que realice las actualizaciones de tus aplicaciones de manera automática resulta muy cómodo, pero ésta es una de las formas más comunes de gastar datos sin que te des cuenta y más cuando algunas aplicaciones llegan a actualizarse varias veces a la semana. La solución es muy sencilla, configura tu celular para que las aplicaciones sólo se actualicen cuando estamos conectados a la WiFi.

Realiza las copias de fotos sólo con WiFi

Al igual que la actualización de aplicaciones, hacer que las fotos se copien automáticamente en la nube resulta cómodo y fácil, sin embargo consume datos de forma innecesaria. Configúralo a efecto de que éstas se realicen únicamente cuando estés conectado a WiFi.



Desactiva la reproducción automática de Facebook

Como sabes, recientemente Facebook puso por defecto la reproducción automática de vídeos y esto puede significar un consumo importante de datos. Para solucionarlo únicamente hay que ir a la configuración de la red social y en el apartado de reproducción automática escoger la opción de activación con WiFi o simplemente negar la opción de reproducción automática.

Restringe el uso de datos para ciertas aplicaciones

Gracias a las configuraciones de los celulares, puedes desactivar aplicaciones que no quieras que utilicen datos móviles, restringiéndolas a WiFi. Recuerda que el *streaming* de video es el principal responsable de las altas tarifas mensuales del servicio de datos, te sugerimos restringir el uso de datos de aplicaciones como YouTube o Netflix y ver videos cuando estés conectado a una red WiFi.

Desactiva la descarga automática en WhatsApp

Otra forma de ahorrar de datos es desactivar la descarga automática de fotos y videos en WhatsApp, así podremos controlar qué descargamos y cuando. Si algo es muy importante con darle un simple toque podremos descargarlo y verlo al momento, si puede esperar o es un video muy pesado podemos esperar a tener WiFi para verlo.

Mide tu consumo

Actualmente son varios los proveedores de servicios de telefonía móvil que ofrecen herramientas y aplicaciones que te permiten consultar el estatus de tu consumo de datos, lo que te permitirá que no te excedas e incrementes el costo de tu servicio. También la mayoría de los dispositivos móviles cuentan con esta función integrada, que además te permite deshabilitar el uso de datos cuando llegas a la cantidad de datos contratados.

Roaming Internacional

Cada vez que viajes al extranjero, consulta con tu operador las promociones para utilizar tus datos, o bien, cerciórate que la opción itinerancia de datos esté desactivada, de lo contrario tu operador aplicará los cargos correspondientes.

#SoyUsuario

La Coordinación General de Política del Usuario te proporciona la información que necesitas para hacer valer tus derechos. Cualquier duda o aclaración ¡llámanos! al 01800 2000 120.